

Los European Design Awards, el evento soñado de este nuevo año 2025



Con el inicio de 2025, llega también la renovada expectativa por los **European Design Awards (ED Awards)**, uno de los eventos más destacados para el **reconocimiento y la promoción del diseño industrial en Europa**.

Desde su creación por parte de la EUIPO, estos premios han sido un gran estímulo para fomentar la excelencia en el diseño, reafirmando su importancia en el ámbito de la Propiedad Industrial.

¿Qué son los European Design Awards?

Los ED Awards son premios anuales que celebran el **talento** y la **creatividad** de los diseñadores europeos en el campo del **diseño de comunicación**.

Lo que distingue a estos galardones de otros premios en el sector, haciendo que destaquen, es la inesperada composición de su jurado, integrado no por diseñadores, sino por periodistas y críticos de diseño provenientes de diferentes revistas europeas especializadas.

Hablamos de un enfoque que, desde luego, aporta una perspectiva externa, objetiva y crítica, que realza el valor del trabajo galardonado al enfocarse en su impacto y relevancia.

El proceso de selección y premiación de los ED Awards también conlleva un gran beneficio para los participantes. Los proyectos presentados tienen la posibilidad de **aparecer en diversos medios de comunicación** especializados, multiplicando así su visibilidad.

Además, las obras ganadoras se incluyen en el Catálogo de los ED Awards, un compendio de los mejores diseños de toda la Unión Europea que refuerza el prestigio de los premiados.

Estos premios abarcan una amplia gama de disciplinas con un total de 47 categorías divididas en distintos grupos, incluyendo branding, packaging, tipografía, diseño digital e ilustración, entre otros.

Europa | E.E.U.U. | Argentina | Brasil | México

Recordamos que el año pasado, en 2024, se introdujo una emocionante novedad: el "Next Generation Design Award", una categoría dirigida a talentos emergentes de hasta 29 años, que muestra el compromiso de los ED Awards con la promoción de la creatividad y la innovación entre las nuevas generaciones, así como en los más jóvenes.

Por ello, podemos afirmar con mucho entusiasmo que se trata de unos premios que no solo celebran la creatividad, sino que también **fomentan la importancia del registro y protección de los diseños industriales**, que consideramos fundamental para el crecimiento y desarrollo de la Propiedad Industrial en Europa.

Cada diseño registrado **refuerza la protección legal del creador**, impulsa la competitividad en el mercado y garantiza que las innovaciones tengan un impacto duradero en la industria.

En un entorno competitivo global, las empresas que apuestan por la innovación y la protección de sus diseños no solo se aseguran una ventaja en el mercado, sino que también se han convertido en motores de diferenciación y éxito comercial para las mismas.

Así, eventos como los ED Awards no solo alientan a los diseñadores a proteger sus creaciones, sino que también **conciencian a las empresas sobre la necesidad de invertir en el registro y gestión de sus activos intangibles**.

Este tipo de eventos representan una oportunidad única para reflexionar sobre la importancia del diseño industrial, por lo que, desde nuestra posición como especialistas en Propiedad Industrial, invitamos a los diseñadores y empresas a participar en esta nueva edición.

Es fascinante que se pueda celebrar y proteger la creatividad con estos premios, que consideramos esencial para construir un futuro en el que las ideas se conviertan en realidades tangibles, respaldadas por un **marco legal que garantice su seguridad**.

CONTÁCTANOS

Europa | E.E.U.U. | Argentina | Brasil | México

Exclusión de responsabilidad: tenga en cuenta que esta comunicación es de carácter general. No ha sido redactada para ofrecer asesoría legal y no establece relación de algún tipo entre abogado y cliente. No se ofrece garantía alguna con respecto al asunto del presente documento o en cuanto a la integridad o exactitud de esta nota, y no se asume responsabilidad alguna por las medidas (o falta de ellas) adoptadas al usar o confiar de cualquier manera en la información contenida en la misma. En ningún caso nos haremos responsables de los daños y perjuicios resultantes de la de la dependencia o el uso de esta información. Cualquier análisis relacionado o referente a los desarrollos indicados anteriormente debe aplicarse a un caso en particular y debe consultarse o verificarse con los abogados locales de cada jurisdicción.